

Politeknik Kesehatan Kemenkes Bandung
Prodi DIII Sanitasi Kesehatan Lingkungan
Karya Tulis Ilmiah, Mei 2020

Abstrak

Ai Fitriani

**TINJAUAN PENGETAHUAN DAN PRILAKU PEDAGANG SERTA
PETUGAS SAMPAH DALAM PENANGANAN SAMPAH
DI PASAR TRADISIONAL GALUH KAWALI
KABUPATEN CIAMIS TAHUN 2020**

x + 102 Halaman + 20 Tabel + 4 Gambar

Kabupaten Ciamis menghasilkan sampah 78.173 ton/hari. Salah satu tempat yang menghasilkan sampah cukup banyak yaitu dari sektor perdagangan terutama pasar. Pasar galuh menghasilakan timbulan sampah 6 m³/hari apabila diestimasikan timbulan sampah di pasar galuh mencapai 2.160 m³/tahun ditambah lagi penanganan sampah yang tidak berjalan lancar mengakibatkan sampah menumpuk dan pasar terlihat kumuh. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui gambaran pengetahuan dan perilaku pedagang dan petugas sampah dalam melakukan penanganan sampah. Penelitian ini bersifat deskriptif dengan metode Kualitatif menggunakan teknik Observasi dan Wawancara. Populasi lingkungan berupa seluruh sampah, dan sarana penanganan sampah yang ada di Pasar Tradisional Galuh Kawali sedangkan populasi manusia adalah seluruh pedagang yang berjumlah 225 pedagang dan petugas sampah sebanyak 4 orang yang beroperasi di pasar Galuh Kawali. Besaran sampel dalam penelitian ini meliputi 30 tempat sampah, 2 gerobak, 1 TPS, 70 Pedagang dan 4 petugas kebersihan di Pasar Galuh Kawali. Penelitian ini menggunakan lembar Observasi untuk mengetahui perilaku pedagang serta lembar kuisioner untuk mengukur tingkat pengetahuan responden mengenai penanganan sampah. Hasil yang didapatkan baik dari observasi maupun wawancara kemudian dianalisis menggunakan teknik Univariat. Berdasarkan hasil wawancara tingkat pengetahuan pedagang berada dalam kategori baik 63%. Sedangkan untuk pengetahuan petugas sampah dalam kategori baik 50%. Adapun untuk perilaku pedagang dikategorikan kurang sebesar 89% begitu juga dengan perilaku petugas dalam penggunaan alat pelindung diri ketika menangani sampah dikategorikan kurang dengan persentase 75%. Untuk hasil observasi sarana tempat sampah dikategorikan tidak memenuhi persyaratan 100% begitu juga dengan gerobak yang digunakan untuk mengumpulkan sampah dikategorikan tidak memenuhi persyaratan 100% dan untuk tempat penyimpanan sampah sementara dikategorikan 66% tidak memenuhi persyaratan

DAFTAR PUSTAKA : 46 (2005 - 2019)

KATA KUNCI : Penanganan Sampah Pasar, Pengetahuan, Perilaku, Sarana Penanganan Sampah